
Сводка отзывов, перечень вопросов, замечаний и предложений, поступивших в ходе 
проведения собрания по вопросам планируемых удалений, пересадки объектов растительного 
мира, расположенных по адресу: сквер на пересечении ул. Мицкевича и ул. Ленинской возле 

памятника С.Будного, сквер на пересечении ул. Мицкевича и ул. Гейсика

Ф.И.О. и контактная 
информация участника 

общественных обсуждений

Содержание вопроса, 
замечания и (или) 

предложения

Ответ на вопрос, информация о 
принятии либо отклонении 

замечания и (или) предложения
Полын Анна Викторовна 

г. Несвиж,
ул. Дзержинского, д. 35

Количество деревьев, 
планируемых к удалению?

На общественное обсуждение 
вынесено планируемое удаление 23 
деревьев, мешающих эксплуатации 

зданий, сооружений и иных 
объектов.

Какие именно деревья будут 
удалены?

ель обыкновенная -  6 шт, клен -  
7 шт, липа -  4 шт, ясень -  1 шт, 

акация -  5 шт.
Будут ли выполнены 

компенсационные посадки?
Решением предусмотрены 

компенсационные посадки объектов 
растительного мира в количестве 45 

шт.
Было высказано мнение о 

необходимости сохранения 
всех деревьев и их 

экологической значимости. 
Так же была представлена 

презентация «Несвиж -  
зеленый город».

Была представлена 
аргументированная информация о 

планах по благоустройству скверов, 
о необходимости сохранения 

историко-культурных ценностей 
путем уменьшения риска падения 

старых деревьев.
Яцук Леонид Иосифович 

г. Несвиж, ул. 
Партизанская, д. 25

Высказал мнение об 
необходимости удаления 

деревьев в скверах.
Смирнов Иван Валерьевич 

г. Фаниполь, ул. 
Фабричная, д. 12

Осуществляются ли посади 
объектов растительного мира 

в г. Несвиже

В г. Несвиже в 2023 году было 
посажено более 2,5 тыс. деревьев и 

кустарников, а также 150 тыс. 
цветов.

Озвучил свои опасения о 
малой приживаемости 
молодых деревьев и о 

необходимости сохранения 
здоровый деревьев.

РУП «Несвижское ЖКХ» дано 
поручение о поливе молодых 

деревьев для повышения процента 
приживаемости.

Басько Елена Ивановна 
г. Несвиж, ул. Гейсика, д. 

3

Поблагодарила руководство 
района за оказание помощи в 

обрезке высокорослых 
деревьев и высказала свое 

мнение в поддержку проекта 
решения об удалении 

объектов растительного мира.
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Председатель комиссии по рассмотрению вопросов удаления, 
пересадки объектов растительного мира в населенных пунктах 
Несвижского района, первый заместитель председателя 
Несвижского районного исполнительного комитета М.В.Афанасик


